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OGGETTO: Istanza d'Arengo per l'installazione di semafori a chiamata o autovelox o 
limitatori di -quaJsivoglia metodo per rallentare la velocità dei veicoli che 
percorrono Via Seconda Gualdaria a Acquaviva. 

1STANZA D'ARENGO 

I sottoscritti cittadini Sammarinesi abitanti nel Castello di Acquaviva si pregiano presentare 
alle Loro Eccellenze la seguente Istanza d ' Arengo. 

Nel Castello di Acquaviva negli ultimi anni è aumentato in maniera esponenziale il transito 
dei veicoli sulla strada principale~ ci riferiamo in particolar modo al rettilineo di Via Seconda 
Gualdaria fino ad arrivare alla Casa del Castello, tratto nel quale si trovano ben 2 attraversamenti 
pedonali, attraversamenti indispensabili agli abitanti ma pericolosissimi allo stesso tempo vista l'alta 
velocità tenuta dai veicoli che percorrono tale strada 

Si consideri che proprio all'altezza del Bocciodromo (quindi lungo la curva) ci sono le due 
fermate dell ' autobus - in entrambe le direzioni - utilizzate dagli abitanti della zona ma soprattutto 
dai bambini/ragazzi delle scuole sammarinesi. Parliamo di almeno 20 studenti (i più piccoli hanno 11 
anni) che per recarsi a tale fennata sono costretti ad attraversare più volte la carreggiata dato che il 
marciapiede si trova su un solo lato. 

Spesso si assiste a brusche "inchiodate" di automobilisti che procedono con velocità 
assolutamente non adeguata alla zona, rischiando di provocare incidenti davvt:ro gr~i. Oppure 
accade (raramente) che la vettura si fenna per fare attraversare i pedoni ma questo è ancora più 
rischioso perché l'auto che si trova dietro e procede nella stessa direzione pensa bene di sorpassare: 
questo succede continuamente. Ad oggi si sono evitati incidenti gravi solo per pura casualità. 

Sappiamo che in passato alcuni cittadini si erano già interessati per richiedere l'installazione 
di dispositivi che limitano la velocità di transito, ma tale richiesta non è stata presa in considerazione 
in quanto "non esiste una casistica di infortuni tale da essere presa in considerazione". Proprio per 
evitare che si crei una casistica di questo tipo, considerando tutto quanto sopra e vista anche 
l'installazione di autovelox in molte zone della Repubblica meno pericolose della Strada in questione, 

si chiede urgentemente 

di porre rimedio al rischio enorme che corrono i pedoni all'altezza dei due attraversamenti pedonali 
istallando semafori a chiamata o limitatori di qualsivoglia metodo per rallentare la velocità dei veicoli 
che percorrono tale tratto stradale e mettere in sicurezza la vita di tutti gli abitanti della zona. 

Certi che darete il giusto riscontro a tale richiesta si porgono deferenti ossequi. 


